

Wünsche der Kinder erfüllen

Erlös vom Flohmarkt für Kita Sonnenschein

Der Kindersachenflohmarkt vom Kindergarten „Sonnenschein“ in Frieda fand in diesem Herbst im Kindergarten und nicht wie sonst in der Weinberghalle statt. Durch deren Umbau musste eine andere Lösung gefunden werden.

Die Organisatorinnen des Flohmarktes, Christina Bock und Karin Schlarbaum, mobilisierten die örtlichen Friedaer Vereine, die Tische, Bänke und Pavillons zur Verfügung stellten. Das große Zelt konnte von der Freiwilligen Feuerwehr aus Jestädt ausgeliehen werden. Fleißige Helfer aus den Reihen der Vereine richteten schon am Tag zuvor die

Stellmöglichkeiten für die Verkaufsstände ein.

Dank des sonnigen und sommerlichen Wetters hatten die Besucher des Flohmarktes dann am Veranstaltungstag die Möglichkeit, in Ruhe zu stöbern und die Leckereien vom Kuchenbüfett zu kosten.

Im Rahmen des ersten Elternabends überreichten Frau Bock und Frau Schlarbaum den Reinerlös aus der Veranstaltung dem Team vom Kindergarten „Sonnenschein“.

Der Kindergarten bedankt sich bei dem Organisationsteam, das uns mit dieser Spende ermöglicht, besondere Wünsche der Friedaer Kindergartenkinder zu erfüllen.



Übergeben den Erlös: Die Organisatorinnen des Flohmarktes reichen die Spende an die Kita Sonnenschein weiter.